

Am 11. November wird die Kirche den zwanzigsten Jahrestag feiern.

Am 2. November 1992 hatten wir die erste Verkündigung des Evangeliums in unserer Stadt, die von der Volohek Baptistkirche organisiert wurde. Der Pastor John Huzer von den USA hat auch im Betrieb teilgenommen. Hier ist Video dieses Dienstes.

Von diesem Tag zur Gegenwart versammelt sich die Kirche, den Herrn verherrlichend. Jetzt haben wir das Haus des Gebets, wo wir uns für die Kommunikation versammeln und Leute einladen können.



Wir haben uns dafür entschieden, kleine Reparatur im Haus des Gebets zu machen: Wände zu malen, Zimmer auf einem Balkon auszustatten.

Vorbereitung des Jahrestag-Feierns

Aktualisiert Freitag, den 16. Dezember 2016 um 20:08 Uhr



Wirtschaftliche Modernisierung des Gebäudes durch die Einbauelemente. Zusätzlich sind die Prozessoren für sich an



Modernisierung der Küche und des Saals des Kirchenspielfesthofes. Wir haben neue



Wirtschaftliche Modernisierung des Gebäudes durch die Einbauelemente. Zusätzlich sind die Prozessoren für sich an